



UNSCHE ENTREGA CREDENCIALES A LAS NUEVAS AUTORIDADES DE ÓRGANOS DE GOBIERNO Y DIRECTOR DE POSGRADO

En una ceremonia institucional, se realizó la entrega de credenciales a las nuevas autoridades de la Asamblea Universitaria, Consejo Universitario, Consejo de Facultad y al director de la Escuela de Posgrado.

El acto contó con la participación del Dr. José Quispe Tenorio, vicerrector de Investigación; del Dr. Óscar Vallejos, presidente del Comité Electoral Universitario; así como de los miembros del Comité Electoral y del representante de la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE), institución a la que agradecemos por el apoyo brindado durante el desarrollo del proceso electoral.

La Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga felicita a los integrantes del Comité Electoral por la organización de este proceso, y extiende un reconocimiento especial a las nuevas autoridades universitarias, quienes asumen una labor de gran responsabilidad en beneficio de la comunidad sancristobalina.

